

2月 そらぐみだより

生活発表会では、たくさんの温かい拍手をありがとうございました！！子どもたちは更に、大きな自信がついたこと思います。発表会後の『わくわくたいむ』では、それぞれのクラスの劇遊びと一緒にしたり、小さい組さんに楽器の使い方を教えたりし、友達との関わりの中で、より遊びが深まっていました。小さい組さんの手をそっと持って、目線を合わせ、優しく教える姿が見られました。『わくわくたいむ』で得た学びが、次の世代(次のそら組・はな組の子どもたち)へと受け継がれることを願っています♪

就学前教育カリキュラム<知・徳・体>

知…言語、思考、創造

徳…人と関わる力、規範意識、生命の尊重

体…運動、基本的な生活習慣、健康・安全、食育

シンバルをこうしてみて！！



カップにビーズを入れて実験！



『実験』って小学生みたいだね！

雪がのってるよ！



氷できてた！！



2月は大阪も厳しい寒さが続きました。雪が降ってきた際には、喜び勇んで園庭に飛び出す子どもたち。雪を触ったり、つかもうとしたり目を輝かせる子どもたちの姿が見られました。ある日、池の水が凍っていることに気付いた子どもたちは、何を思ったのでしょうか。砂場のスコップを持ってきて一生懸命氷をすくい上げて、触れてみた感想は……「冷たい！」、「なんか熱い」(冷たすぎるから熱く感じたのでしょうか)とそれぞれに感じたことを話していました。自然の面白さに気付きからの発見！！カップに水を入れて池の側に置いておくことに…。翌日、「氷ができるた！！」と大喜びでした。気温の低いこの時期にしか味わうことができない遊び(=学び)です！！✿

園生活も残すところあとわずか…。寂しい気持ちと、嬉しい気持ちが入り混じっている子どももいるようです。温かく、寄り添っていきたいと思っています！手洗い・うがいをして、体調を整えて過ごしましょう！！